4年生による科学イベント 「クリスマスサイエンスレクチャー」の実施について

令和元年 12 月 21 日 (土),科学イベント「琉大生といっしょに学ぼう! 『クリスマスサイエンスレクチャー』」が教育学部で開催されました。このイベントは、卒業を控えた4年生が、教職課程で学んだことをいかしながら、イベントの企画・運営に携わることで、より実践的な指導力を身につける「教職実践演習」の一環として行われました。

イベント本番に向けて、学生は議論や実験を何度も繰り返し、大学教員の助言を受けながら準備してきました。今回は、葉の構造について学ぶ「カラフルリーフを作ろう」、結晶化を利用した「ケミカルスノードーム」、星砂と天体、アートを融合した「砂の中のお星さま」、光の性質を利用した「イルミネーションボックスを作ろう」の4つのテーマが行われ、参加した子ども達も楽しみながら科学を学びました。

当日は、学校現場の先生にもご参観いただき、イベント終了後、たいへん貴重なコメントをいただきました。波照間生子先生(沖縄県立球陽中学校)、中村元紀先生(沖縄県立球陽高等学校)に感謝申し上げます。

●当日の様子

「カラフルリーフを作ろう」



「ケミカルスノードーム」



「砂の中のお星さま」



「イルミネーションボックスを作ろう」







